



Vaux-sous-Chèvremont, le 2 septembre 2019

Chers Parents,

Dans le courant de mois de juin dernier, nous avons eu l'occasion de participer à un appel à projets pilotes de la Fédération Wallonie Bruxelles proposant des repas complets, équilibrés (bio), de qualité et gratuits dans les écoles maternelles.

C'est avec une grande fierté que je vous annonce que notre candidature a été retenue pour l'année scolaire 2019-2020 !

Cela signifie que tous les élèves des classes maternelles bénéficieront d'un repas chaud (plat et dessert) équilibré GRATUIT tous les jours (lundi, mardi, jeudi et vendredi).

Nous collaborerons avec la société TCO Service qui privilégie des ingrédients proches de chez nous et qui garantit des repas frais, diversifiés, locaux, de saison, durables et bio.

Par la même occasion, nous avons décidé de travailler également avec cette société pour les repas chauds (plat et dessert) des classes primaires.

Les tickets seront toujours vendus tous les lundis matins.

Il sera toujours possible d'acheter les tickets pour les potages pour tous les jours de la semaine.

TARIF :

Potage (maternel et primaire) : 0,50€

Repas maternel (plat, dessert) : GRATUIT

Repas primaire :

- **Plat, dessert : 3€**
- **Potage, plat, dessert : 3,50€**



Les enfants de maternel qui seront inscrits aux diners chauds devront les prendre TOUS les jours (voir document à compléter) et ne devront pas déposer de ticket dans la boîte. L'inscription sera automatique.

Si vous n'adhérez pas à ce projet, vos enfants pourront évidemment manger leurs tartines, mais gardez bien à l'esprit que ce projet a un but pédagogique, à savoir faire découvrir aux jeunes enfants des nouvelles saveurs authentiques et naturels.



CE QUI VA CHANGER !!!

Les tickets devront être déposés dans la boîte le JOUR AVANT !

Par exemple, si votre enfant souhaite un repas chaud ou un potage le mardi, il devra déposer son ticket le lundi. De même, s'il souhaite un repas chaud le lundi, il devra le déposer le vendredi précédent.

Il faudra être très VIGILANT, car ce petit changement, indépendant de notre volonté, n'est pas anodin.

Je suis sûre que si tout le monde y met du sien, tout se passera bien.

N'oubliez pas d'écrire sur chaque ticket le NOM, le PRENOM, la CLASSE de l'enfant, ainsi que le JOUR du repas.

Les tickets seront déjà en vente le lundi 2 septembre, mais le service des repas chauds et des potages reprendra le lundi 9 septembre, afin que tout soit mis en place correctement.

N'hésitez pas à vous adresser à un membre de l'équipe éducative ou à moi-même si vous avez le moindre doute ou la moindre question concernant cette nouvelle organisation.

En espérant déjà que vos enfants apprécieront ces nouveaux repas, veuillez recevoir, chers Parents, mes salutations distinguées.

**BIEN SE NOURRIR
POUR ÊTRE BIEN!**

Isabelle Malempré

Directrice

